

Ajedrez

Noé Menéndez
Gijón

Alejandro Ortiz tiene un plan con el que espera dar un impulso decisivo al mundo del ajedrez asturiano. La base de ese plan es el Torneo «Ciudad de Gijón», una competición cerrada que ha conseguido un prestigio importante.

—¿Cómo surgió la idea del torneo?

—Nosotros siempre hemos organizado torneos. Fuimos parte del Grupo Covadonga, y cuando nos dividimos creamos una asociación que luego convertimos en un club. Nuestra idea es volver a convertir a Gijón en un motor del ajedrez español. Nuestra primera intención era crear un torneo abierto, donde participase todo el que quisiese, pero al hacerlo en época covid tuvimos poco éxito. Al ver esto decidimos recuperar el torneo cerrado de Gijón, donde en su época ganaron dos campeones internacionales. Como no podíamos garantizar un torneo de 200 personas preferimos hacer uno cerrado donde nos asegurásemos que viniesen grandes jugadores.

—En esta edición han participado varios campeones de sus respectivos países y grandes maestros. ¿Cómo hacen para convencer a participantes de tanto nivel?

—Al llevar tanto tiempo en esto conocemos lo que quieren los jugadores. Ellos quieren centrarse en el ajedrez y disfrutar, no estar pendientes de temas de organización, hoteles, viajes y demás. El director del torneo es un gran conocedor de estas experiencias, por lo que sabemos ofrecer un trato a los participantes que hace que estén encantados. Además, intentamos vender Gijón como un sitio de vacaciones ajedrecistas, para que así más gente se pueda unir al torneo. Las claves están en dar todo tipo de facilidades a los jugadores y mostrarles nuestro cariño todo el año.

Alejandro Ortiz
Presidente del Ajedrez Gijón 64, organizador del Torneo «Ciudad de Gijón»

«Nuestra idea es volver a convertir a Gijón en un motor del ajedrez español»

«La clave del éxito del torneo es que llevamos tiempo y sabemos lo que quieren los jugadores, les damos cariño»

—¿Cuál es el funcionamiento del torneo?

—Al ser un torneo cerrado con 10 participantes deben jugar todos contra todos. Cada jugador juega 9 partidas. Por ejemplo, Dommaraju Gukesh, ajedrecista indio de 16 años que se hizo con el título, consiguió

8 puntos gracias a sus 7 victorias y dos empates.

—¿Qué tiene de especial la cita gijonesa?

—Para los jugadores más jóvenes no es fácil que puedan conseguir normas y títulos, ya que en España no se organizan muchos torneos ce-

rrados. Aquí te aseguras tener enfrente el nivel suficiente de oposición, lo que les permite dar un salto a nivel de puntuación. Para los grandes maestros les sirve de preparación para eventos de mayor enjundia, ya que es un torneo con mucho nivel. Uno de los participantes aquí se va ahora a un Supertorneo, por lo que la visita a Gijón la utiliza como pretemporada. Nosotros estudiamos sus calendarios para intentar encajar nuestra cita.

—En el torneo participa gente de todas partes del mundo. ¿Sale rentable?

—No sale rentable. Aquí no hemos pagado el pasaje a nadie, pero sí nos hacemos cargo del hotel y de los fijos que se les paga a los grandes maestros. Como a ellos les viene bien, ya que les sirve de preparación en medio de un viaje largo para un torneo top, por lo que a nivel de caché no supone mucho gasto. Nosotros trabajamos gratis. Esto es una inversión a largo plazo. Queremos situar Gijón en el mapa mundial del ajedrez, por lo que esto es un esfuerzo que debemos hacer.

—¿En Asturias hay afición al ajedrez?

—Sí, hay afición. Asturias tiene un problema demográfico y nosotros no podemos luchar contra la falta de natalidad que provoca que todos los deportes reduzcan sus fichas en escolares. Aun así el ajedrez se mantiene, gracias en parte a que se ha puesto de moda por la serie de «Gambito de Dama». La captación a nivel escolar se está trabajando muy bien, pero falta desarrollar el segundo nivel para la gente que quiera dar un paso más dentro de este mundo. Cada poco hay torneos en distintos puntos de Asturias, a nivel de base hay mucho movimiento, pero hay más cantidad que calidad.

—¿Qué expectativas tienen de cara al futuro?

—Nuestra idea es hacer un festival de ajedrez grande, que englobe varios torneos, un montón de actividades y distintas modalidades. El torneo cerrado sería la punta de lanza, el buque insignia del festival.



Alejandro Ortiz, en la sede del club.
Juan Plaza

Voley playa

Cierre al circuito asturiano en Cangas de Onís

El I Circuito de Voley Playa Gijón Cars, patrocinado por LA NUEVA ESPAÑA, llegó a su final con la prueba de la Copa Principado en la pista de Cangas de Onís. La novedad fue que la prueba se disputó bajo la modalidad del «Rey de la Pista». Los ganadores fueron, en categoría senior femenina, Cristina Imaegues y Teresa Zunzunegui, ganadoras absolutas del circuito, y en masculino, los hermanos Moro, del CV Siero, demostraron su gran estado de forma.



Arriba, el podio senior femenino. Abajo, las tres primeras parejas clasificadas en la categoría senior masculina.
FBVPA



Atletismo

La carrera nocturna de obstáculos vuelve a Poniente

J. J.
Gijón

La segunda carrera nocturna de obstáculos Playa de Poniente tendrá lugar el próximo sábado día 23 con dos pruebas, una para adultos de 5,5 kilómetros y 30 obstáculos y otra de poco más de uno para niños y jóvenes de 6 a 14 años. Esta carrera no tendrá carácter competitivo, por lo que no habrá clasificaciones.

La prueba está organizada por Razastur, Eventos Ortea y el Patronato Deportivo Municipal. Las carreras se iniciarán con la de menores a partir de las 21 horas con un recorrido reducido y obstáculos adaptados. 45 minutos después se dará la salida a la prueba absoluta para corredores a partir de los 16 años pero con dos categorías, élite y popular. Los obstáculos serán los habituales en este tipo de pruebas como toboganes, hinchables o trepa de cuerda.

Entre una y otra, a las 21:00 horas habrá una tercera carrera en la que los participantes deberán ir disfrazados.

Las inscripciones tienen un precio de 5 euros para la carrera infantil y 25 para la absoluta. El objetivo principal es que la familia al completo pueda participar en un evento deportivo y a la vez lúdico.

Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	0	18
Esva	0	6
Narcea	0	307
Sella	0	48
Cares	0	27
Total	0	406

PESCA

Jornada en blanco en los ríos de la región

La temporada de pesca fluvial con muerte en Asturias vivió ayer un día en blanco, tras la jornada de descanso del lunes. Ya en la recta final de la campaña, el Narcea lidera con holgura las capturas con un total de 307 salmones, seguido por el Sella, con 48.